
Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901
3 Impasse Louis BOURDERY

87000 LIMOGES

Procès-Verbal
Du conseil d’administration du POKER TEAM 87

Le 16 Octobre 2018 à 19h00 au siège de l’association, 3 impasse Bourdery 87000 LIMOGES

 Présents : Dimitri LANDELLE                   Franck FORRAND 
                        Olivier DESCHAMPS       Christian VERGNAULT         
                             Serge DELFOUR                        Cécile PRADEAU

                            

 Absents excusés : Tony LAMAILLE, David FUSH, Frank PEIFFER, Fayssal SLAMANI, Jean 
Luc CAUJOLLE.

La réunion débute à 19h10.

Le conseil d’administration désigne Franck FORRAND en tant que président de séance et Cécile 
PRADEAU, en qualité de secrétaire de séance.

Ordre du jour : 1- Approbation des PV des précédentes réunions
2- Bilan Trésorerie
3- Organisation du Monster Stack
4- Prévision 2019
5- Questions Diverses 

1- Approbation des PV des précédente réunions  

Report de l’approbation en raison de l’absence du précédent PV. 

Franck FORRAND se chargera de faire les PV manquants soit celui du 28 Février et du 12 Juillet. 
Ce qui nous empêche de pouvoir les fournir aux adhérents voulant se les procurer. 



2- Bilan Trésorerie  

✔ Franck FORRAND en qualité de président fait un premier point sur le nombre d’adhérents soit 
72 à ce jour dont une POULET Bénédicte ou le chèque a été refusé. Elle a été contactée plusieurs 
fois mais sans retour de sa part.  Nous décidons de ne pas donner suite. 

✔ Frank PEIFFER étant absent, nous nous fions aux éléments fournis sur la Dropbox. Christian 
nous lis qu’il faudrait encaisser encore 1100€ mais la dotation annuelle n’est pas incluse dedans. 
✔ Olivier DESCHAMPS nous demande si la facture EDF est mieux, Franck Forrand explique que 
sans allumer les radiateurs et le chauffe-eau, nous réalisons effectivement des économies. Le 
propriétaire ayant parlé de réaliser des travaux d’isolation. 
✔ Dimitri LANDELLE demande si l’on paye la taxe d’habitation à la fin de l’année. Normalement
oui mais FORRAND Franck n’a pas reçu de courrier à ce propos.
✔  Franck FORRAND reçois un message de PEIFFER Frank lors de la réunion, ce dernier fait un 
rapide bilan trésorerie : 
✔ « La trésorerie se porte bien, nous avons pour le moment 2075€ en compta, et 580€ en caisse. 
On doit faire 2000€ de CA avec les deux derniers Monster Stack et les charges restantes sont de 
5800€ en estimation. Il faut faire 103€ de CA les vendredi soirs. L’année ne s’est pas trop mal 
passée au niveau de la trésorerie. Attention à l’affluence des vendredi soir et à la présence de ceux 
qui influencent fortement la caisse. »
La trésorerie n’est pas si mal mais il faut faire un bon Monster Stack pour rester dans le rang. Il 
manque encore les tickets de la dotation annuelle à acheter soit 3x250 et 4x150. 

L’auto-école nous à donner 200€, nous sommes toujours en attente des 300€ de la ville de 
Limoges. Etoile 87 et course et service nous redonnerons 200€ pour l’année prochaine. Deux 
employés de Mercedes seront présents lors de notre Monster Stack. 

Le prochain Monster Stack sera le 8-9 Décembre et le 15-16 Décembre aura lieu le tournoi du club.

4- Organisation Monster Stack

La cuisinière sera à aller chercher chez Christian le plus tôt possible, soit vers 8h30, Franck 
FORRAND s’en chargera. 
✔ Christian VERGAULT demande combien de tables sera a notre disposition pour pouvoir 
préparer. 
✔ Franck FORRAND demande comment l’on va s’organiser pour la préparation de la tartiflette. 
✔ Olivier DESCHAMPS explique que Christian va s’occuper de la préparation. Le matin il faudra 
simplement couper le fromage, garnir les boîtes aluminium et mettre au four. 
✔ Olivier DESCHAMPS estime à 15min le temps de cuisson par fournée. Les premières fournées 
débuteront à 11h30 environ pour la pause repas à 12h. Si soucis d’électricité, nous débrancherons 
les frigos le temps de chauffer la tartiflette. 
✔ Christian VERGNAULT ira acheter des récipients pour les salades de fruits dans la semaine. 
✔ Franck FORRAND demande combien de pain il faudra. Christian donnera le nombre nécessaire
dans la semaine quand Cécile PRADEAU lui aura fait le bilan des repas commandés.
✔  Dimitri LANDELLE s’occupe d’envoyer les mails de confirmation dans la soirée après la 
réunion. 
✔ FORRAND Franck demande qui s’occupera des inscriptions le matin.
✔  Cécile PRADEAU s’occupera des inscriptions le matin et d’encaisser les menus réservés. Un 
message sera envoyer à Jean Luc afin d’imprimer les tickets. 
✔ Dimitri LANDELLE s’occupera des stacks le vendredi soir. 



✔ Les 6 membres présents, seront là dès 9h ainsi que CAUJOLLE Jean Luc et PEIFFER Frank. 
✔ Franck FORRAND rappel qu’il faut un maximum de monde à la buvette le midi et qu’il faudrait
éviter de jouer le matin. 
✔ Christian VERGNAULT demande à ramener une cafetière ,Olivier DESCHAMPS propose de 
ramener le percolateur de son travail. 
✔ Christian VERGNAULT demande un rappel de la liste des lots,Dimitri LANDELLE reverra 
avec Franck FORRAND selon l’affluence du weekend end. 
✔ Cécile PRADEAU demande si l’on fait des parts de tartiflette sans viande ou hallal. Nous 
décidons de faire des parts sans viande car plus pratique et cela conviendra aux personnes ne 
mangeant pas de viande. 
✔ Cécile PRADEAU s’occupera de faire les crêpes pour le weekend end. 
✔ Christian VERGNAULT a commander 10 packs de Despe a Hyper U qu’il récupèrera vendredi 
après-midi. 
✔ Franck FORRAND demande si l’ont fait toujours la tombola ,LANDELLE Dimitri explique 
qu’elle est toujours prévue avec un ticket TPS 150€ à la win avec comme prix 2€ 1 ticket, 5€ 3 
tickets et 10€ 8 tickets. 

4- Prévisions 2019

✔ Franck FORRAND fait un rappel qu’il est important de savoir à deux mois de la fin de l’année 
ce qui attend le club pour l’année prochaine. D’où l’importance de ce point. Il faut se poser des 
questions sur l’avenir du club à la salle. Le bail s’arrête au 31/12/18 et qu’à partir de là il n’est pas 
reconductible, au bon vouloir du propriétaire et du notre. Si aucune nouvelles du propriétaire d’ici 
là, il a le droit de nous faire comprendre que nous sommes dehors au 1er Janvier 2019. Il n’est pas 
obligé de prévenir avant. Depuis que le propriétaire a eu son souci de santé, impossibilité de réussir
à le joindre. Toujours en attente de la copie des factures EDF. La question se pose donc de garder la
salle ou pas en tenant compte des soucis liés aux factures d’EDF soit de revenir au système 
précédent, c’est-à-dire de revenir dans les salles prêtées par la Mairie. Ou troisièmement, si le 
propriétaire décide de ne pas reconduire le bail. La décision doit être prise environ en Novembre 
pour pouvoir bloquer des salles auprès de la mairie afin d’avoir le temps de se retourner, de 
s’organiser pour notre matériel : box etc… 
✔ Christian VEGNAULT se pose la question de savoir si le propriétaire ne nous donne pas de 
nouvelles d’ici la fin du bail, comment fait-on.
✔  Franck FORRAND explique que le propriétaire ne donnant pas de nouvelles et disant des 
choses qu’il ne fait pas tel que les copies de factures EDF, c’est pour cela qu’il va falloir prendre 
une décision rapide avant. La question se pose également de savoir si le propriétaire ne va pas 
vouloir augmenter le loyer de la salle ? Impossible de répondre à ces questions pour le moment tant
qu’il n’y a pas de nouvelles du propriétaire.
✔ Franck FORRAND demande qui souhaite rester au sein du CA en 2019 ?
Christian VERGNAULT, Dimitri LANDELLE, Cécile PRADEAU et Olivier DESCHAMPS 
restent si le club a toujours une salle. 
Serge DELFOUR ne sait pas encore, cela dépendra de sa situation personnelle. 
Franck FORRAND ne s'est pas prononcé .
Incertitude pour les membres absents.
La plupart des salles libres recherchées sont à des prix trop élevés pour notre budget. On se pose la 
question de prendre une salle avec une autre  association. 



✔ Franck FORRAND rappelle qu’il est compliqué de trouver une salle avec notre profil. 
✔ Serge DELFOUR demande si la mairie peut nous donner les contacts des autres associations. 
✔ VERGNAULT Christian souligne que si nous nous mettons avec une autre association, il faudra
ranger et sécurisé tout notre matériel pour bien cohabiter. La gestion de la buvette semble 
compliquée également, que ce soit concernant les stocks, ou les frigos etc... 
✔ Franck FORRAND rappelle que mis à part le problème d’EDF, la salle est idéalement située et 
nous ne sommes pas sûrs de trouver meilleures prestations. Tout dépendra des réponses du 
propriétaire sur notre avenir à la salle. 
✔ Serge DELFOUR demande si l’on ne peut pas solliciter le LPC.
 Le reste du CA reste septique. 
✔ Franck FORRAND se demande pourquoi sur une commune comme Limoges, nous n’ayons pas 
plus d’adhérents malgré les nombreuses communications faites. Est remarqué aussi que lorsque 
l’on cherche sur internet, nous ne nous trouvons pas directement. On se demande quelles solutions 
nous n’avons pas explorer ? 
✔ Franck FORRAND rappelle qu'il faut le CA de 2019 trouve un trésorier suite au départ certain 
de PEIFFER Frank. 
Nous nous demandons également si les adhérents actuels reviendront l’année prochaine. 
✔ Franck FORRAND rappelle que même si une personne ne fait qu’une chose contrairement à 
d’autres personnes qui en font 10, le CA a quand même besoin de ça pour fonctionner. Nous ne 
pouvons pas tout maîtriser et tout faire. 
Le système de trimestres ne changera pas pour l’année prochaine mis à part en ce qui concerne le 
calcul des points. 
✔ Dimitri LANDELLE explique qu’il souhaiterait mettre en place un système d’ITM. Pour 
marquer des points il faudra être dans les 30% de joueurs restants. Cela permettra aux gens arrivant
à l’heure de marquer plus de points que les gens qui arrivent en retard. 
✔ Christian VERGNAULT se demande si le championnat estival a toujours un intérêt pour l’année
prochaine. 
✔ Dimitri LANDELLE souligne que la buvette à bien fonctionné et FORRAND Franck rappelle 
que c’est un peu notre « marque de fabrique » et qu’il est important de le garder. 
✔ Franck FORRAND émet l’idée d’organiser un gros tournoi pour l’année prochaine. PRADEAU 
Cécile demande si l’on maintient l’idée de réaliser un système de classement pour les Monster 
Stack afin de fidéliser les personnes y participant. Tout le monde est d’accord pour. 
✔ Christian VERGNAULT se demande pourquoi il y a si peu de réponse en ce qui concerne le HG
de PS. Il remet en question l’intérêt du forum et si un site ne sera pas plus ludique et intéresserais 
les adhérents pour l’année prochaine. 

4- Questions diverses

✔ Cécile PRADEAU à repérer un TPE (Marque Izettle) qui nous permettrait d’accepter la carte 
bancaire à la buvette. Celui revient à 20€ à l’achat et le système prend un taux d’intérêt de 1.75% 
sur les paiements en carte bancaire. Celui-ci est connecté au téléphone, il n’y a aucune location 
mensuelle. 
La décision d'adopter ce genre de facilité de paiement concernera une décision  du prochain 
Conseil d'Administration.



✔ Franck FORRAND souhaite parler du weekend end du CNEC, étape de Clermont Ferrand. 
SLAMANI Fayssal est capitaine d’équipe, mais à cette manche soit celle du 14 Octobre, ce dernier
a refusé au dernier moment de s’y rendre lorsque ces coéquipiers sont venus le chercher car il était 
alcoolisé et venait de rentrer de boite. Après négociations, il a quand même catégoriquement refusé
de venir, laissant toute l’équipe partir avec un handicap et un moral au plus bas. 
Franck FORRAND l’a contacté dans l’après-midi pour avoir des explications. 
Pour rappel, SLAMANI Fayssal a absolument souhaité en début d’année être responsable de 
l’équipe CNEC. 
✔ En conséquent,  le Conseil d'Administration destituons à l’unanimité de son rôle de capitaine 
mais reste disponible en tant que joueur CNEC et à la disposition du Capitaine.
✔ L'ensemble du Conseil D'Administration décide que Cyrille LABORDE sera seul capitaine de 
cette équipe et décidera donc ou non d’appeler Fayssal SLAMANI pour participer aux manches du 
CNEC.

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 21h00.

Président de séance Secrétaire de séance
Franck FORRAND Cécile PRADEAU


